
Протокол №3

заседания Общественного совета 
при управлении образования администрации Унечского района

От 12 сентября 2024 года.
Присутствовали члены Общественного совета:
Донцова Е.А..- председатель Общественного совета, председатель заседания.
Баранова И.М.- заместитель председателя Общественного совета 
Пучнина И.В,- секретарь заседания общественного совета 
Ерченко А.Л.- член Общественного совета 
Швецова С.В.- член Общественного совета
Приглашены- Хребтович Т.А.,- начальник управления образования администрации 
Унечского района, Бурмак В.И. директор Центра ПМС, Фролова Е.Г.- ведущий 
специалист У О

Повестка заседания.
1. Итоги организации летнего отдыха детей в пришкольных лагерях Унечского 

района.
2. Разное

Ход заседания:
1. Слушали ведущего специалиста управления образования администрации 

Унечскго района Кошко Е.С.. Она выступила с информацией об итогах 
организации летнего отдыха детей в пришкольных лагерях Унечского района. 
Летом 2024 года в Унечском районе было организовано 19 пришкольных 
лагерей , в том числе 17 на базе школ, 1 на базе ЦДО, 1 - на базе спортивного 
комплекса «Электрон» . Всего в пришкольных лагерях отдохнуло 850 
школьников. Дети получали полноценное питание, меню которого разработано 
на основе Сборника рецептуры для обучающихся во всех образовательных 
учреждениях, авторы Могильный М.П., Тутельяна В.А.. Воспитательная работа 
в лагерях строилась на основании программ различной направленности- 
общеразвивающие, спортивно- оздоровительные, краеведческие, эколого
биологические « Лето-это маленькая жизнь», «Каникулы», « Дружба»,
«Страна Детства» , «Радуга». Дети много времени проводили на спортивных 
площадках, посещали музей, кинотеатр, различные мероприятия городского 
уровня.
Приняли решение организацию летнего отдыха детей в пришкольных лагерях 

Унечского района признать удовлетворительной.
Голосование по первому вопрос единогласно.

2. По второму вопросу случали председателя общественного совета Донцову Е.А. 
об организации субботника, приуроченного к празднованию Дня города. 
Приняли решение: выступить с инициативой проведения субботника 14 
сентября 2024 года.
Голосование по второму вопросу- единогласно

Председатель заседания 

Секретарь

Донцова Е.А.

Пучнина И. В.


